



「さわやかな仲間」は



「最適な環境」から

令和 4 年 10 月 27 日No.20 文:岡本勇人



三朝町立三朝中学校 学校だより

昨日 26 日の天気予報は、「日中は広く秋晴れ、爽 やかな陽気に。しかし、朝晩は冷える」とのことでし た。25 日(一昨日)の日中とは大違いです。一昨日、 駅伝部男子・女子は、県駅伝競走大会で活躍しました。 悪天候の中、今までの練習成果(時間はつながって いるので、学校生活の成果!?と言っても過言ではな いかも)を充分に出し切ったのではと想起できます。 スポーツのみならずすべての活動・学習は、必ず力 になります。直ちに現れることもあれば、自身では気 づかぬうちに現れていることも多々あります。必ず 力になっていることを信じて何事にも取り組んで欲 しいものです。

「最適な環境」×「ビルクリーニング」

◆ プロにはかなわない



ここ 12 年間は、生徒たちが学期末に教室の床を磨 き、ワックスをかけています。日常の掃除では磨きき れない箇所があるので、ワックス後はとてもきれい になります。

しかし今回(10月中旬)は、プロの方に任せました。 床の汚れの大半は、消しゴムカスと鉛筆芯が原因だ と卒業生に聞いたことがあります。このきれいさを 保つには、床にごみを落とさなければ良いそうです。 いつまでも維持して欲しいです。

「さわやかな仲間」×「最適な環境」×「次の目標」

◆ 新たな目標を持ちながら

新人大会が終わり、現状のチーム・個人分析をし、 その課題解決に向け練習に取り組んでいます。

11 月になると小学校新校舎建築が始まり、グラウ ンドが使用できなくなります。そうなると、今までと 違う環境の中での活動になります。新たな目標を設 定したからには、見通しを持ちながら練習を重ねて

いくしかありません。(今は文化祭準備・合唱練習が メインです…)









本日、MME(Misasa Marason&Ekiden)を開催し ました。秋晴れの中、また、ご家族の方の声援・拍手 の中、気持ちよく!?走っていました。

※ 文化祭の案内を配布しました。ご確認ください。